

Toman protesta diputados suplentes de Yeidckol y Noroña

El diputado presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro, Santiago Creel tomó protesta a Yolotl Fernanda Enríquez Ibáñez y a Francisco Javier Guerrero Varela como nuevos diputados de la LXV Legislatura de la Cámara de Diputados. En el acto, Creel Miranda felicitó a los dos nuevos legisladores en vísperas de sus funciones en la Cámara Baja.

https://laverdadnoticias.com/politica/Toman-protesta-diputados-suplentes-de-Yeidckol-y-Norona-20230620-0209.html